

AWDI

Forkopimcam Mranggen Bersinergitas Ciptakan Situasi Nyaman Natal Tahun 2023

Muhammad Makruf - DEMAK.AWDI.OR.ID

Dec 25, 2023 - 11:51



Menciptakan keamanan dan kondusifitas peribadatan Natal 2023, Forkopimcam Mranggen bersinergi berikan pengamanan ibadah Natal di GBI (Gereja Bathel Indonesia) Mondosari Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak

DEMAK - Menciptakan keamanan dan kondusifitas peribadatan Natal 2023, Forkopimcam Mranggen bersinergi berikan pengamanan ibadah Natal di GBI (Gereja Bathel Indonesia) Mondosari Desa Batusari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Senin (25/12/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Pendeta Yohanes Edy Santoso, Camat Mranggen. Drs. Wiwien Edy Widodo, S.Sos, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH,

Danramil 12 Mranggen Kapten Inf Tulodo dan Jema'at 100 orang.

Pengamanan dan monitoring kegiatan dilakukan oleh Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo beserta Babinsa dan Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH beserta anggota dengan menjalin sinergitas dalam hal pengamanan peribadatan guna menciptakan keamanan, kenyamanan dan kondusifitas, serta dapat berlangsungnya kegiatan peribadatan hingga sukses.

Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH menegaskan bahwa Polri khususnya Polsek Mranggen selalu hadir dan memonitoring kegiatan perayaan Natal 2023 di gereja-gereja yang ada di wilayah Kecamatan Mranggen.

“Pengamanan, sterilisasi dan pemantauan kegiatan dilakukan oleh Polri guna mengantisipasi dan mencegah terjadinya gangguan kamtibmas selama berlangsungnya peribadatan umat Kristiani”, ujarnya.

“Penempatan personel Polri guna pengamanan dilakukan baik secara terbuka maupun tertutup, dengan demikian masyarakat yang merayakan Natal dapat merasakan kehadiran Polri, dan tanpa merasa takut kembali akan terjadi gangguan kamtibmas selama peribadatan berlangsung”, tutupnya.

Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengatakan anggota Koramil 12/Mranggen di lokasi dalam rangka melaksanakan pengamanan perayaan Natal 2023.

Hal ini dilakukan untuk memberikan kenyamanan dalam keberlangsungan perayaan Ibadah Natal di Gereja Bathel Indonesia (GBI) agar berjalan dengan khidmat dan sebagai wujud toleransi sesama umat beragama di wilayah Kecamatan Mranggen.

"Allhamdulillah, kehadiran kami tidak lain agar dalam melakukan ibadah natal ada rasa aman dan nyaman serta berjalan dengan kondusif", ujar Danramil. (Pendim0716).